

# *Les ministres des Affaires étrangères établissent l'ordre du jour du sommet du Mercosur*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 5 déc. (RHC)- Les ministres des Affaires étrangères des pays membres du Marché commun du Sud (Mercosur) se sont donné rendez-vous aujourd'hui à Montevideo pour préparer l'ordre du jour de la réunion sommet prévue demain.

Il sera notamment question de la plainte de l'Argentine, du Brésil et du Paraguay concernant la décision de l'Uruguay d'adhérer à l'accord de libre-échange transpacifique.

Le premier décembre, Francisco Bustillo, ministre uruguayen des Affaires étrangères, a présenté à Wellington, en Nouvelle-Zélande, la demande d'adhésion au Partenariat transpacifique, qui réunit 11 États de différentes latitudes, ce qui a été célébré par le président Luis Lacalle Pou sur son compte Twitter.

Les trois partenaires du Mercosur ont même averti qu'ils pourraient décider d'imposer des sanctions à l'encontre de Montevideo, bien que l'intention ne semble pas être de faire de ce désaccord le principal sujet du sommet.

Dans le même temps, l'Uruguay prendra la direction du Parlement du Marché commun du Sud.

L'intégration énergétique, les droits des femmes, la cyber-intimidation des mineurs et des adolescents et la revendication de l'Argentine sur les îles Malouines sont par ailleurs au cœur des débats aujourd'hui des parlementaires du Mercosur.

Les présidents des pays membres de cette organisation sont attendus demain à Montevideo à l'exception de Jair Bolsonaro, presque totalement absent de toute activité publique depuis son échec aux urnes au profit de Luiz Inacio Lula Da Silva.

C'est le vice-président Hamilton Mourao qui représentera le Brésil au Sommet du Mercosur.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/306980-les-ministres-des-affaires-etrangeres-etablissent-lordre-du-jour-du-sommet-du-mercotur>



**Radio Habana Cuba**